Las empresas más sobresalientes recibieron los premios Carlos Pellegrini 2004

Su lema:

"Distinguir a las empresas industriales que más se destaquen por invertir en la gente".

- Almuerzo de clausura de la 10° Conferencia Industrial, realizada en el hotel Sheraton Pilar, en noviembre de 2004
- Todos los premiados y fragmentos del discurso del presidente de la UIA, Alberto Alvarez Gaiani



Alberto Alvarez Gaiani, presidente de la Unión Industrial Argetina.



Invertimos en nuestra gente

Fuimos reconocidos con el máximo galardón que otorga la UIA, el Premio Carlos Pellegrini Categoría A por nuestra "inversión en la gente", el desarrollo del management con foco en la gestión de RRHH.

En MICRO ofrecemos soluciones en automatización en cada lugar donde se procesan y manufacturan bienes. Fabricamos y comercializamos componentes neumaticos, controladares y sensores. Somos lideres de ventas en Argentina y satisfacemoslas necesidades de nuestros dientes a través de una extensa red comercial en más de 25 países.

Pioneros en implementar sistemas de Convencidos de que el éxito y gestión, fuimos una de las primeras empresas argentinas en certificar 150 9001, ISO 14001 y obtener el Premio Nacional a la Calidad. Porque entendemos la mejora continua de la calidad como un todo, sumamos en este camino al personal, los proveedores, los accionistas y a toda la comunidad.

prosperidad de la empresa dependende la dedicación de sus empleados y de la alta calidad de sus contribuciones, asumimos la responsabilidad degarantizarles estabilidad y reconocimiento personal y profesional.

Automación Micromacánica S.A.I.C. www.micro.com.ar

Buenos Aires, martes 19 de julio de 2005

Unión Industrial Argentina

Se entregaron los premios Carlos Pellegrini 2004

Micromecánica y Alusud Argentina son algunas de las empresas más destacadas "por invertir en la gente"

1 25 de noviembre próximo pasado, la Unión Industrial Argentina (UIA) entregó la edición 2004 de los premios Carlos Pellegrini, en el marco del almuerzo de clausura de la 10° Conferencia Industrial, acontecida en el hotel Sheraton Pilar.

Estuvieron presentes el señor ministro de Educación, Ciencia y Tecnología, licenciado Daniel Fernando Filmus; el presidente de la Unión Industrial Argentina, el señor Alberto Alvarez Gaiani; el secretario de la Unión Industrial, señor Juan Carlos Sacco; el rector de la Universidad de San Andrés, el doctor Eduardo Zimmermann: el rector del Instituto Tecnológico de Buenos Aires, almirante Dr. Enrique Molina Pico; el director del Departamento de Ingeniería Industrial de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Buenos Aires, el ingeniero Norberto Cinat; y el presidente del Departamento de Educación de la Unión Industrial Argentina, ingeniero Luis María Blaquier. Para la entrega de premios, las firmas concursantes fueron divididas en dos categorías: "A", para empresas con más de cien

Los premiados

El premio Carlos Pellegrini 2004 por la categoría "A" fue

empleados; y "B", para empresas con menos de esa dotación.



Higinio Ridolfi y Carlos Ridolfi, de Micromecánica (de izq. a der.), reciben el premio Carlos Pellegrini



Alberto Alvarez Gaiani, presidente de la Unión Industrial Argentina

otorgado a Automación Micromecánica SAIC por ser una empresa industrial que sabe utilizar criterios orgánicos e innovadores cuyos resultados la llevan a lograr altos niveles de compromiso con su gente y con la comunidad. Es de destacar su importante inversión en capacitación, becas, pasantías, ayuda solidaria y en planes y programas que canalizan, fomentan y promueven el desarrollo de sus empleados. El premio lo recibieron el ingeniero Higinio Ridolfi, presidente de la empresa; y el ingeniero Carlos Enrique Ridolfi, vicepresidente.

Por su parte, el premio Carlos Pellegrini 2004 por la categoría "B" fue para Aguas & Procesos S.R.L. por ser una empresa Pyme Pyme característica desde su origen. Es una empresa de Rafaela, Santa Fe, presenta consistencia objetivos a cumplir, medios a utilizar y resultados obtenidos. Es de destacar como Pyme, su preocupación por el desarrollo y la innovación tecnológica. La empresa está formada por 31 personas. El premio fue recibido por el ingeniero Rubén González, presidente de la empresa; y el señor Omar Primón, director de calidad. Para la categoría "A" se otorgaron menciones especiales a las empresas Basso S.A., Alusud Argentina S.R.L., Aguas Argentinas S.A. y Faben S.A.

La excelencia de Alusud

Por su parte, Alusud Argentina S.R.L. es una empresa que presenta un excelente armado conceptual para la formación personal y profesional de los miembros de la organización. Es un lindo ejemplo de recuperación de una industria que atravesó momentos difíciles. La mención fue recibida por el señor Víctor Daniel Pereyra, gerente general, y la señora Mónica Moavro Mónaco, supervisora de recursos humanos. La historia de Alusud nace en 1992, cuando Alcoa comienza a abastecer con producción local, tapas plásticas para los mercados de embotellado de gaseosas, aguas

y jugos. Nuestro portfolio se vio ampliado en el año 1995 con la incorporación del proceso de inyección y su participación en el rubro de tapas plásticas para aceites comestibles, siendo en la actualidad, proveedores de las empresas más importantes (nacionales e internacionales) de estos rubros, con el compromiso de proveer soluciones integrales en el *packaging*, que involucran al producto propiamente dicho y a la creación de valor, entendido esto en términos de mejoras constantes, tanto en las líneas de producción del cliente, así como en los

sistemas de abastecimientos (reducción de stocks) pasando por el desarrollo de innovaciones y nuevos productos.

Alusud Argentina S.R.L. pertenece al grupo Alcoa Closure System Internacional, una división de Alcoa con presencia global. En América del Sur, además de su planta en la Argentina, cuentan con unidades en Chile, Perú, Brasil Colombia Venezuela. A su vez, sus 24 plantas están distribuidas por América del Norte, Europa, Africa, Medio Oriente, Asia Pacífico y Japón.

Para atender las exigencias de nuestro mercado, Alusud Argentina cuenta con un riguroso sistema de gestión que se verifica a través de sus certificaciones bajo las normas ISO 9001 (2000); ISO 1400 y OHSAS 18001, garantizando nuestro compromiso con nuestros clientes, nuestros empleados y la comunidad donde operamos. En esta evolución en la

cual nos vemos comprometidos,



Víctor Daniel Pereyra, Gerente General de Alusud.

nuestra presencia en otros negocios y mercados, concentrándonos en nuestros procesos de inyección y comprensión, convencidos de que nuestra actitud, conocimiento, profesionalismo y tecnología, nos permitirán ser una alternativa confiable, cualquiera sea el desafío al que se nos convoque.

al que se nos convoque. Su gerente general, Víctor Daniel Pereyra se reserva la satisfacción de compartir con las 145 personas que integran el equipo, el reconocimiento recibido a través de la mención en la edición 2004 del premio Carlos Pellegrini en la categoría "A", que otorga la UIA: "Por ser una empresa que desarrolla y promueve las capacidades de la gente, dando soluciones innovadoras a las dificultades y generando acciones que preparen para el futuro, así como el premio Great Place To Work nos ubica en el 24° lugar dentro de 'las mejores 60 empresas para trabajar en la Argentina, edición 2004', sobre un total de 120 empresas evaluadas. Estos logros muestran que un equipo comprometido puede lograr cualquier cosa que se proponga".

Más menciones

El contador Jorge Alberto, director de Basso S.A. recibió su mención. En tanto, por Aguas Argentinas S.A. recibieron la suya, el señor Jean-Bernard Lemire, director general de la empresa, y el señor Diego Seguro, director de Asuntos Corporativos; en tanto por Faben S.A., hicieron lo propio su vicepresidente, el señor Víctor Tessone; y su gerente general, el ingeniero Daniel Piovano.

En su discurso de clausura, Alberto Alvarez Gaiani, presidente de la UIA, agradeció en nombre de la entidad, "el esfuerzo desarrollado por todos los participantes de este evento, así como la presencia de prestigiosas personalidades de todos los ámbitos que prestan su valiosa colaboración".

A su vez, agregó: "Se ha dicho reiteradas veces que toda crisis implica la existencia de una oportunidad. Pues bien, la inédita y profunda crisis que ha afectado a todos los estamentos de nuestra sociedad, cuyas secuelas aún persisten, nos enfrenta el desafío de promover un modelo efectivo de desarrollo sustentable, lejos de la tentación de aplicar paliativos o fórmulas que no sirven para generar crecimiento y trabajo genuino, condiciones básicas para el mejoramiento de la calidad de vida de toda la población. Creemos firmemente en la necesidad de encontrar, mediante el esfuerzo conjunto de gobierno, empresarios y trabajadores, el difícil pero posible camino del crecimiento con empleo, educación, tecnología e inversión que conduzca al progreso y bienestar". A su vez, Gaiani destacó como uno de los aspectos urgentes a contemplar, "encarar una decidida acción en materia laboral y especialmente para las Pymes, sometidas todavía a recaudos burocráticos administrativos de injustificada complejidad y a la superposición de tasas e impuestos, así como a normas laborales imaginadas para el contrato de trabajo de otra dimensión de empresa o en otro contexto de realidad económica. Es por ello que hemos insistido y seguiremos expresando nuestra posición en procura de una ley Pyme realista". También se refirió al panorama económico, a los logros alcanzados por el gobierno, al Mercosur y al acuerdo

